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El PP exige más rapidez en los temas de la Policía 
 
G.C. 22/04/2016 
 
El portavoz del PP en Puente Genil, Antonio Pineda, ante las informaciones sobre algunos agentes del Cuerpo 
de la Policía Local, le solicita al equipo de gobierno socialista, los datos de los que disponga el Ayuntamiento 
con "celeridad y seriedad". Ya que consideran que el Gobierno municipal "está dejando las cosas pasar en 
algo que le debería urgir y se deberían poner todos los medios". Y es que el inspector jefe tiene que declarar el 
9 de mayo por supuesta corrupción de menores y libertad sexual. Junto a ello hay otro tipo de casos en los 
que se acusa a los agentes. 
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La renuncia del subinspector crea una nueva polémica en la 
Policía Local 
 
El equipo de gobierno acusa de "deslealtad" al agente, que se queja de recibir un trato injusto 
 
JOSÉ MANUEL CABEZAS | 22.04.2016 - 05:01 
 
El equipo de gobierno de Puente Genil consideró ayer una "deslealtad" el escrito de renuncia al cargo hecho 
público por el hasta ahora subinspector de la Policía Local, Rafael Ruiz, una misiva en la que, entre otras 
muchas cuestiones, afirmaba sentirse víctima de promesas incumplidas y de un trato injusto, y en la que 
expresaba su deseo de ocupar nuevamente su plaza de oficial.  
 
La concejala de Recursos Humanos, Verónica Morillo (PSOE), recordó ayer que el referido agente cubría la 
plaza de subinspector con carácter de interinidad y por lo tanto, "o ha habido un malentendido o él no lo ha 
entendido, pero conforme a la ley no podemos crear una plaza".  
 
La edil señaló que pese a que este agente ha insistido en los últimos meses en ejemplos de otras localidades 
que justificaban sus pretensiones, "nosotros no podemos acceder a las mismas porque las disposiciones 
legales nos lo impiden". "Esto es algo que previamente le explicó personalmente la Delegación de Recursos 
Humanos, la Secretaría del Ayuntamiento y Alcaldía, y realmente nos parece lamentable haber llegado a este 
extremo", afirmó Morillo, quien admitió que la actitud del agente podría ser susceptible de la apertura de un 
expediente disciplinario.  
 
Morillo también se refirió al expediente de información reservada abierto al inspector-jefe de la Policía Local 
tras su procesamiento por un presunto delito contra la libertad sexual. La edil explicó que "por el momento el 
expediente está abierto y no existen plazos concretos sobre el mismo, ya que la ley no los contempla". "Se 
trata de un procedimiento encaminado a la obtención de información sobre los hechos y actualmente 
trabajamos en la recopilación de toda la información necesaria", aclaró. 
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El PP acusa al gobierno de inmovilismo en los supuestos 
sobre la Policía y asegura que “no está para recoger 
donativos” 
 

Por Virginia Requena -  21/04/2016 
 
El portavoz del PP en la corporación municipal, Antonio 
Pineda, ante la secuencia de sospechas e informaciones 
que se están haciendo públicas sobre el Cuerpo de la 
Policía Local piden al equipo de gobierno socialista    que 
les  informen de todos los datos de los que disponga el 
ayuntamiento, a fin de hacer un balance y valoración global 
sobre  todas las noticias en las que se involucra a la Policía 
Local.  
 

Pineda exige, por tanto,  “celeridad y seriedad”, al entender que el Gobierno municipal “está dejando las cosas 
pasar en algo que le debería urgir y se deberían poner todos los medios”. TODA LA INFORMACION CON 
GRUPO COMUNICA- PUENTE GENIL TV (hoy, 20.30 h) 
 
Una premura que viene urgida porque “la Policía local necesita que haya claridad para que su imagen quede 
donde le corresponda y también para que los ciudadanos estén tranquilos”. En este sentido, el portavoz del PP 
ha dado a conocer el listado de informaciones que va a requerir  Gobierno presidio por Esteban Morales. 
 
SOBRE VELADORES 
 
Y precisó “solicitamos informaciones, exhortos y todo lo que haya contra el inspector jefe de la Policía entre 
2010 y 2016”. De otra parte “información de procedimientos contra cualquier otro agente”. Así como “el 
cuadrante del personal de la Policía desde enero de 2015 en el que se recojan las horas extraordinarias y su 
distribución entre los 47 agentes”.  
 
Al mismo tiempo, dijo Pineda “queremos toda la información sobre el supuesto cobro de la tasa por el 
incremento de veladores, ya que la Policía no está para recoger donativos”. Al respecto, Pineda reveló todas 
las dudas que le suscita al grupo municipal del PP sobre asunto, es decir “si es un donativo, queremos 
conocer cuándo y por qué se firmó el convenio”.  
 
Si se puso en marcha esta praxis con el Gobierno de IU “por qué el PSOE no le puso fin”. Además el PP 
quiere saber “cuánta recaudación se ha hecho, qué parte se ha entregado a la Agrupación y si existe alguna 
legalidad en esta práctica”. Por lo que lo sí dijo tener claro el PP “es que en el ayuntamiento debe haber una 
caja única”. 
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I Torneo de San Marcos de fútbol base 
 
Por Alberto -  21/04/2016 
 
El Salerm Puente Genil de Fútbol organizará este 
próximo domingo 24 abril, el I Torneo de San 
Marcos, un evento que tendrá lugar en el Estadio 
Municipal Manuel Polinario “Poli”. 
 
Esta actividad cuenta con la colaboración de las 
concejalías de Deportes y Festejos. Tal y como 
indicó la concejala de Festejos, Mariola González, 
indicó que el torneo comenzará a las 10 de la 

mañana del próximo domingo 24 de abril y contará con la participación de 17 equipos de las categorías 
benjamín y prebenjamín, entre los que cabe destacar la presencia de conjuntos como el Real  Betis o el 
Córdoba Club de Fútbol, además de La Roda de Andalucía y La Rambla Fútbol Base. La mayoría de equipos 
serán de Puente Genil, pertenecientes a la Escuela de Fútbol, Miragenil Fútbol Sala, Cofradía de San Juan 
Evangelista o el propio equipo organizador, el Salerm Cosmetics Puente Genil. Así lo manifestó el coordinador 
del torneo, Francisco Ruiz que estuvo presente en el acto de presentación del torneo 
 
Los 17 equipos participantes podrán contar con quince jugadores como máximo por equipo por lo que el 
domingo se darán cita en el Polinario, unos 280 jugadores en total, como adelantó uno de los entrenadores de 
los equipos base del conjunto pontanés, Mario Ruiz. 
 
  

 www.andaluciacentro.com 

 

PSOE, UGT y PP reaccionan ante el dudoso procedimiento 
de cobro de veladores denunciado por IU en Puente Genil 
 
El equipo de gobierno socialista niega irregularidades. El sindicato UGT del cuerpo policial amenaza con 
querellas y el PP pide información 
 
Jueves, 21 Abril 2016 20:09 Redacción  Andalucía Centro 
 
Declaraciones en cadena en Puente Genil después de que IU haya desvelado el dudoso procedimiento de 
cobro a los hosteleros de los veladores extraordinarios durante la Semana Santa. El equipo de gobierno del 
PSOE en Puente Genil niega que existan irregularidades. Por su parte, el sindicato UGT del cuerpo policial 
advierte que se querellará contra quien calumnie a la plantilla y el Partido Popular pide toda la información 
referente al funcionamiento de la Policía Local y los casos que les afectan. 
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Según ha explicado la concejala de Hacienda, Verónica Morillo, en el año 2008, ante las dificultades del 
gobierno local de izquierdas de entonces para abonar las subvenciones a los colectivos, se acordó que los 
hosteleros donaran 1 euro por velador y día a la Agrupación de Cofradías, actuando el Ayuntamiento como 
depositario de ese donativo. Morillo reconoce que se trata de una “mala praxis, heredada del Gobierno de IU” 
pero,  aun así, desmiente que se trate de un cobro irregular porque, afirma, “no es una tasa” recogida en la 
ordenanza. 
 
Desde el Sindicato UGT del cuerpo de la Policía Local también se ha salido en defensa de su intervención en 
este cobro. Aseguran que los agentes actúan como meros colaboradores, recibiendo el dinero de los 
hosteleros, a los que se da un justificante y, posteriormente, se entrega lo recaudado a la Agrupación de 
Cofradías. Recuerdan, además, que la ordenanza de veladores no contempla su ampliación por días sino por 
meses, temporada o año. 
 
En una nota de prensa, el sindicato advierte que se querellará contra cualquier persona o entidad que de 
forma directa o indirecta calumnie o injurie a la Policía Local para defender la dignidad y profesionalidad de la 
plantilla. Por su parte, el PP, ha reclamado información sobre el funcionamiento de la Policía Local y pide 
celeridad en la entrega. 
 
El gobierno local socialista ya ha avanzado que se replanteará si mantener o no el tipo de colaboración 
existente con la Agrupación de Cofradías a través de lo recaudado con los veladores extraordinarios de 
Semana Santa. 
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Chispi está dispuesto para volver a las pistas ante Cangas 
 
"Los partidos que se van a más de 21 goles son imposibles de ganar" 
 
21 de abril de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla 
 
La cuenta atrás ha empezado. Porque seis meses después de lesionarse de gravedad. Chispi está de vuelta. 
Lleva dos semanas entrenando con el grupo de manera progresiva y si todo va bien, y tal y como reconoce ya 
el propio jugador, “volveré contra Cangas”. El lateral izquierdo sevillano ha asegurado que durante todo este 
tiempo “he estado muy aburrido porque de estar acostumbrado a entrenar en equipo pasé a hacerlo solo y es 
algo insufrible” y además, añade que le hubiera gustado volver con la salvación conseguida por parte de un 
Ángel Ximénez que “se va a jugar bastante” y luchando por evitar un descenso que cifra en “no más de 19 
puntos tras la retirada del Balonmano Aragón”. 
 
El jugador, que vio a sus compañeros jugar con ansiedad contra Anaitasuna, lanzó un mensaje de advertencia 
a todos porque “vamos a pelear hasta el final por la salvación y puede que en alguno de los cinco partidos que 
nos quedan juguemos inmersos en el descenso”. Asimismo, añadió que por ganar al Naturhouse, “no todo va 
a ser maravilloso porque la referencia no es ese partido y sí lo que ha pasado desde el comienzo de la 
segunda vuelta”. En este sentido, Chispi señaló que pese a la evidente mejora defensiva del Ángel Ximénez 
Puente Genil “hay que incidir muchísimo en mejorar el ataque estático porque en ese aspecto hemos perdido 
con respecto a la primera vuelta” y la prueba de ello es que”todos los partidos que se van a 21 goles son 
imposibles de ganar”. 
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El equipo pontanés viene de perder un partido en casa y después de que Javier Cabanas manifestara que la 
derrota no tendría que afectar anímicamente al grupo, Chispi se ha mostrado tajante porque en su opinión 
“toda derrota duele, y más en casa y sin que el rival te dé ninguna opción”. 
 
La ausencia de Chispi y su período de recuperación ha coincidido con un sinfín de acontecimientos en el club. 
Desde la marcha de Fernando Barbeito en diciembre hasta la llegada de Cabanas al banquillo y de Rudovic, 
Vojvodic y Flavio Fortes para reforzar la plantilla. El sevillano ha comparado a ambos entrenadores y sin 
salirse del tópico de que “cada maestrillo tiene su librillo”, ha expresado que con Fernando “estábamos más 
estructurados en ataque” aunque “hay que tener en cuenta que han llegado tres jugadores para la primera 
línea, y eso ha hecho que hayamos ido a contrarreloj y poniendo parches”. Y sentenció diciendo que “yo 
prefiero jugar con más orden para que haya menos errores”. Por otra parte, sobre Rudovic ha destacado que 
“ha aportado muchísimo en defensa e incluso no recordaba que fuese tan buen defensor, y además tiene algo 
que este equipo no tenía y es lanzamiento fácil. No se lo piensa y los días que ha estado inspirado ha sido 
cuando nos hemos ido a más de 21 goles”. Y sobre Vojvodic y Flavio, “creo que son chicos muy jóvenes. El 
primero parece que ahora está aportando algo más y Flavio es más joven que Janja y es más anárquico. Nos 
aporta lanzamiento y sorpresa pero a día de hoy jugarnos el descenso con ellos dos no sabemos cómo va a 
salir”. 
 
 

 www.cordobadeporte.com 

 

El regreso más esperado 
 
Chispi vio retrasada su reaparición por la retirada de un BM Aragón que "no debió salir a competir ni el 
pasado", y cuya influencia en la clasificación es "la excusa de los malos y los mediocres" | "Mi idea es ayudar 
en los cinco partidos que quedan" 
 

David Jurado 21/04/16 14:32 
 
Juan Antonio Vázquez 'Chispi', tras seis meses de lesión, tenía 
previsto reaparecer este sábado ante el BM Aragón, pero no lo hará 
tras la retirada del equipo maño de la Liga Asobal, algo que en su 
opinión "se veía venir, porque no debió salir a competir, no ya este 
año, sino el pasado". Chispi aseveró que "los organismos de control 
económico han fallado, pero en todos lados", porque "da la impresión 
que todo lo que pasa en España es muy malo, pero en Alemania, 
que parece la panacea, el Hamburgo se retiró en Navidad y fue hace 
tres años el campeón de la Liga de Campeones ganando al 

Barcelona". 
 
De esta forma el jugador del Ángel Ximénez ha querido explicar que la crisis no sólo afecta a la competición 
española, aunque no cabe duda que la retirada del equipo de Zaragoza "hace mucho daño al balonmano 
español y aún más a los jugadores" que se quedan en el paro, dado que el sevillano ya sufrió esa experiencia 
en el Almería hace unos años. Respecto a la influencia en la competición, Chispi se ha mostrado realista al 
comenta que "al final van a jugar todos los mismos partidos", por lo que en su opinión quejarse de la retirada 
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del BM Aragón es "la excusa de los malos y los mediocres", porque a la poste "si desciendes es porque 
pierdes más partidos".  
 
Para el lateral izquierdo del equipo pontanense ha señalado que la clasificación actual del Ángel Ximénez, 
penúltimo con trece puntos, no es casualidad porque "los datos estadísticos son demoledores", dado que el 
Ximénez es el que más partidos han perdido tras veinticuatro jornadas. "Dicen mucho de por qué estamos 
abajo, por muy fríos que sean los números tenemos un grave problema con nuestro ataque estático hay que 
ponerle solución", ha subrayado el que fue máximo goleador de la Asobal la pasada temporada. 
 
La permanencia en 19 puntos, aunque "diecisiete pueden valer" 
 
Ahora Chispi confía en reaparecer la próxima semana ante el BM Cangas, ya que este sábado el Ximénez le 
tocaba jugar con el BM Aragón y descansará de forma obligada. "Mi idea es estar en los cinco partidos que 
quedan, pero no sé si iré de menos a más. Es una incógnita, lo normal es que me falte ritmo de competición. 
En defensa tendré menos problemas, y en ataque dependerá de lo inspirado que me encuentre", ha precisado. 
 
Chispi ha apuntado que en su opinión la permanencia estará "en diecinueve puntos, aunque pueden valer 
diecisiete, pero para estar tranquilo hay que ganar tres partidos", aunque ha recordado que el Teucro, su rival 
directo, "llevaba más de una vuelta entera sin ganar un partido. Espero estar salvados antes de jugar en la 
última jornada ante Cuenca", ha añadido el jugador hispalense porque considera que los gallegos difícilmente 
ganarán los citados tres partidos. 
 


